

**POINT SUR LE GLISSEMENT DE TERRAIN PONT DE LA CROTTAZ
AU 18/09/2024**

« Voici un point d'avancement sur les études engagées avec le géotechnicien, dans une perspective de travaux sur fin 2024/début 2025 :

Depuis notre dernière réunion, l'équipe géotechnique a questionné des entreprises, afin de trouver une solution qui soit techniquement la moins complexe, tout en assurant la sécurité des intervenants sur site, à un coût « maîtrisé ».

Le bureau d'études géotechnique s'est engagé à remettre son dossier courant octobre. Nous ne manquerons pas de vous tenir informés ».

Direction des Territoires
Direction Générale Adjointe Infrastructures et Mobilités

